

## Pressemitteilung für die 23. KW 2014

### 1.) Abteilung Fußball / Kreisliga C Mayen – Remis sichert den Klassenerhalt

Am Sonntag kam es im letzten Spiel der Saison zum direkten Duell zwischen den Sportfreunden aus Monreal und den Rivalen aus Kürrenberg. Viele Zuschauer hatten den Weg nach Monreal gefunden, um beim vielleicht alles entscheidenden Spiel dabei zu sein. Während den Gastgebern ein Unentschieden reichen sollte, mussten die Gäste gewinnen.

Um kurz vor 12 gab der Unparteiische das Spiel frei. Beide Mannschaften wollten hier heute unbedingt nochmal punkten, das merkte man sofort. In der 16. Spielminute waren es aber die Monrealer, heute zum letzten Mal unter Trainer Thomas Theisen, die jubeln konnten. Tim Höfker zirkelte einen aus fast 40 m geschossenen Freistoß sensationell zum 1:0 ins rechte obere Eck. Doch nur eine Minute später kam der Ausgleich auf der anderen Seite. Die Mannen von der Elz aber brannten darauf, mit einem Sieg vom Platz zu gehen und so kam ein weiterer Einwurf von Tim Höfker im gegnerischen Strafraum direkt auf Thorsten Schössler, der die Kugel per Kopf hinter die Linie brachte. Danach agierte die Mannschaft sehr offensiv und hatte noch einige Einschussmöglichkeiten durch Lotfi Schulze (29.), Andreas Pinger (41.) und Yannik Höfker (43.). Die größte Chance zur vorzeitigen Entscheidung hatten jedoch die beiden Torschützen in der 31. Minute. Nachdem der Torhüter der Vorstädter einen Schuss abgewehrt hatte, knallte der Nachschuss gegen die Latte.

Auch in der zweiten Halbzeit hatte man noch gute Torchancen, Jedoch landete der Ball zum zweiten Mal im Tor der Heimmannschaft zum 2:2 (62.). Wenige Minuten später verhinderte Schlussmann Andreas alias „AJ“ Neis den direkten Klassenabstieg, bevor nochmals Thorsten Schössler den Weg zum gegnerischen Tor fand (75.). Jedoch war die Freude nur von kurzer Dauer, denn der Schiedsrichter entschied auf Abseits. Die letzte Viertelstunde zitterten die Mannen um Kapitän Henrik Höfker bis zum erlösenden Schlusspfiff. Das von beiden Seiten faire Spiel endete mit einem gerechten Unentschieden, welches den Monrealern den Klassenerhalt sichert.

Für die Sportfreunde aus Monreal kamen gegen den SV Kürrenberg folgende Spieler zum Einsatz: Andreas Neis, Markus Pinger (37. Manuel Braun), Marcel Braun, Henrik Höfker, Stephan Eiden, Andreas Pinger, Tim Höfker, Yannik Höfker (88. Benjamin Völkel), Lotfi Schulze (78. Martin Schmitz), Bernd Daub, Thorsten Schössler

Im Anschluss an das Spiel ließ man gemeinsam mit den treuen Fans die Saison 2013/14 bei kühlen Getränken und Grillgut ausklingen. Die Mannschaft, der Betreuerstab sowie der Vorstand möchten sich an dieser Stelle nochmals beim Trainer, bei der Monrealer Fangemeinde sowie den örtlichen Sponsoren für die finanzielle Unterstützung bedanken.

## **Fazit der Saison 2013/14:**

In den letzten zwei Spielzeiten mussten die Sportfreunde zwei schwere Schicksalsschläge verkraften. Zwei langjährigen Spieler und tragende Säulen der Mannschaft, erkrankten schwer und stehen dem aktuellen Spielbetrieb nicht mehr zu Verfügung. Doch das schweißte die Mannschaft, nein den Verein, noch mehr zusammen und man spielte fortan für die Erkrankten. Dies war sicherlich der größte Sieg der letzten beiden Jahre.